



## Début du graff au collège

publié le 02/07/2019

mur extérieur

### Descriptif :

Un nouveau graff se réalise au collège en ce début juillet et ce pendant 2 jours. En effet les élèves réalisent en compagnie du graffeur SYRK une fresque sur le thème des fables de Jean De La Fontaine.

Un nouveau graff se réalise au collège en ce début juillet et ce pendant 2 jours. En effet, une quinzaine élèves réalisent en compagnie du graffeur SYRK une fresque sur le thème des fables de Jean De La Fontaine.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.